

令和7年3月5日(水)

校長室より(149)



こんにちは。

きのう 　ごぜんちゅう 　じゅぎょう 　ピーティーエー 　かいぎ 　ご 　ご 　し 　き
昨日は、午前中に授業やPTAの会議、午後は今日(5日)締め切
りていしゅつぶつ さくせい おの提出物の作成こうちょうしつに追われていたので、校長室よりが書けませんでした。

昨日の夕方から雪混じりの雨が降り続いていたので、
け さ さいあつ
今朝はウールのスーツに最厚のコート、さらにその上からレ
インスーツを着ました。雨さむと寒さはどうにかしのげましたが、
見た目はフードデリバリーがいしゃ会社のコマーシャルのような出で
た
立ちになってしまいました。



昨日と今日、18日に卒業していく6年生各クラスに授業をしました。私
り か
は理科が好きなので、3年生の「じしゃくのせいしつ」と4年生の「物のあた
たまり方」で学習したことを使った活動かつどうをしました。3年生の学習では、
じしゃく
「磁石に付けた物は磁石になる」を生かして「クリップつなぎ競争きょうそう」をしまし
た。4年生の学習では「温められた空気は上にいく」を生かして「ミニ気球ききゅう
と
を飛ばそう」をしました。クラスによって反応はんのうは
さまざまでしたが、みんな喜んでくれました。
じゅぎょうご 　りかしつ 　のこ
授業後に理科室に残って、クリップつなぎ
ぼっとう
に没頭していた子もいました。

